

# グループホーム響で家族会・新年会

グループホーム響の家族会・新年会がこのほど、当センターで開催されました。入居されている方々のご家族とスタッフの交流をはじめ、ご家族同士の親交を兼ねて開催されました。

今年で6回目となった家族会・新年会には入居者やそのご家族の方々 22名が参加されました。新年会に先立って開かれた家族会では、入居されている方々のこの一年間のご様子やケアの内容について報告。その後、会場をデイサービスのフロアーに移し新年会となりました。



## 今年もにぎり寿司屋台が登場 久々のビールにほろ酔い新鮮ネタとバイキングで懇親

初めに男性入居者の元気いっぱい「かんぱーい」の音頭で新年会がスタート。入居者たちもこの日ばかりはちょっぴりビールをたしなんでほろ酔い気分になっていました。



今年も元寿司職人の永井彰さんが寿司屋台を出店してくれました。目の前で永井さんが握るマグロやタイ、軍艦巻きなどの生寿司に、ご利用者もご家族も「おいしいね」と何度もおかわりをして、楽しまれていました。



おいしいお寿司と盛り沢山のメニューに笑顔 笑顔



男性入居者の元気な「かんぱーい」で開宴



お寿司の他にも、海老マヨネーズ、鳥の唐揚げ、キッシュ、ミモザポテトサラダなどのバイキングも用意され、盛りだくさんのメニューにご利用者もご家族も大満足の様子でした。

### ひびき通信

平成30年2月版

口腔ケアや歯の衛生について意見交換  
グループホーム響の運営推進会議がこのほど当センターで開催されました。この会議は地域との連携を深めることを目的に開催されています。この日の会議には家族の方な

ど十名が参加しました。会議では外出イベントなどがあった後、誤嚥性肺炎などの原因の一つともなっている口腔や歯の衛生について意見を交換しました。